

## Les karatékas locaux remportent des médailles



■ Les médaillés du Sen no Sen. Photo DR

### **Karaté**

Aux championnats départementaux, la benjamine Elsa Mota (Bunkai Karaté club) s'impose en moins de 35 kg. Le Sen No Sen n'est pas en reste, les benjamines Liana Merah (-30 kg), Aurore Jeronimo (-45 kg), Séphise Aouf (-50 kg), Mehdi Abouriche (-40 kg) et Idriss Bakhti (moins de 50 kg) se sont imposées dans leur catégorie.

Les pupilles Assia Abouriche (-30 kg), Anaëlle Varvat (-35 kg) décrochent l'or.

Les seniors Kaïna Iken (plus de 68 kg), Alexandre Courreau (-67 kg) et l'équipe féminine (Anissa Abouriche, Kaïna Iken et Sofia Nekoul et Clarisse Bon) montent sur la plus haute marche du podium.

### **Athlétisme**

Dimanche a eu lieu à Belleville-sur-Saône, les championnats du Rhône de cross à partir des poussins où 75 coureurs de l'AFA ont

participé. Hugo Aymard-Chazal termine 3<sup>e</sup> benjamin et l'équipe minime fille se classe 3<sup>e</sup> par équipe avec Alice Provillard qui échoue au pied du podium.

A signaler hors championnat, la 1<sup>re</sup> place des Eveils filles par équipe avec la 1<sup>re</sup> place d'Apolline Popille et la 3<sup>e</sup> place d'Ambre Arnaud.

Les seniors masculins prennent une belle 4<sup>e</sup> place par équipe, Thomas Thizy se classant à la 8<sup>e</sup> place. ■



■ Hugo Aymard-Chazal, le médaillé vénissien des championnats du Rhône de cross. Photo DR